
 

Conselho Municipal dos Direitos do Idoso 

ATA 83 - Biênio 2017 – 2019 – Aos quatorze dias do mês de junho de dois mil e dezoito na sede 
do Conselho Municipal dos Direitos do Idoso, situado à Rua Artur Machado, n° 553 – Casa dos 
Conselhos, iniciou-se às 09:20 a Reunião extraordinária do CMDI. Justificaram a ausência as 
conselheiras Tânica Gisele Severino, Gabrielle de Palvas Andrade, Helione Dias Duarte. A Vice-
Presidente do CMDI – Jussara Rocha dá as boas vindas a todos e justifica a ausência da 
Presidente Gabrielle que por motivos de trabalho não pode comparecer a plenária. Esclarece que 
na data de 07 de junho, por falta de quórum não foi realizada a reunião ordinária, sendo por esse 
motivo agendada a reunião extraordinária na data de hoje. Seguindo com a Pauta item 2 – 
Informes: Apresentação de pedido de inscrição do Hotel Geriátrico Borges e Dantas, a analise 
documental e a visita in loco será realizada pelas conselheiras Jussara e Taciana. Outro informe 
sobre a prestação de contas solicitado pela AMBEV é informado pela secretária executiva 
Verediana que anualmente o CMDI presta contas do dinheiro alocado no Fundo. Tanto para a 
AMBEV quanto para ALGAR, e este ano já foi encaminhado para AMBEV. Outro informe é sobre 
Projeto “A voz da experiência, que será realizado no dia 21 de junho, às 09h, no Asilo São Vicente 
de Paulo e por fim sobre o Encontro que será realizado no SESC no dia 15/06 sobre o Dia 
Nacional de Combate a Violência Contra Pessoa Idosa todos estão convidados a participar. Item 3 
– Leitura da Atas anteriores: A vice-presidente solicita a leitura da Ata do mês de maio que foi lida 
e aprovada pelos presentes. Item 4 – Readequação do Plano de Trabalho da Associação Lar de 
Idosos Dona Inês. É esclarecido a plenária que a associação solicita a readequação no Plano, 
mas que o CMDI na pessoa da conselheira Tânia já realizou a visita de cumprimento de objeto e 
emitiu o relatório que a instituição cumpriu parcialmente o plano. Consta no relatório que a 
instituição não comprou todos os itens citados e ainda utilizou o recurso de custeio para 
investimento, por isso cumpriu parcialmente. O representante do Lar Senhor Paulo, informa que 
foi um erro que ocorreu, mas que não irá acontecer novamente. O representante do Asilo São 
Vicente de Paulo se coloca a disposição em ajudar nos outros editais para que a instituição não 
seja prejudicada visto que não é a primeira vez que isso acontece. É sugerido pela vice-presidente 
que o CMDI se reúna com a assessoria jurídica e auditoria da SEDS e o representantes do Lar 
Dona Inês para que juntos encontre uma solução legal a ser feita. Tal sugestão foi aprovada por 
unanimidade. Item 5 – Pedido de Inscrição da ILPI Vovó Cida, é esclarecido que a pedido da 
conselheira Gabrielle foi realizada uma segunda visita técnica pelas conselheiras Tereza e Rosa 
em conjunto com representante do CMAS (Conselho de Assistência Social). Foram observadas 
algumas irregularidades, conforme consta no relatório, mas que acredita serem de fácil correção. 
No que tange a higiene observou-se que o local é limpo. Os idosos apresentaram tranqüilos, 
limpos e bem cuidados. É necessário ainda adequar o numero de funcionários. O parecer é 
favorável com a ressalva que o conselho realize um projeto de intervenção para acompanhar as 
adequações sugeridas. Tal sugestão foi aprovada bem como o pedido de a inscrição da ILPI Vovó 
Cida. A representante do Lar André Luiz questiona sobre a suplência da conselheira Rosa, e 
esclarecido que infelizmente a mesma não possui. É esclarecido ainda que caso algum 
representante das instituições presentes queira participar do conselho, pode se fazer uma eleição 
entre os presentes. Assim foi eleito por unanimidade o Sr. Paulo representante do Asilo São 
Vicente de Paulo para suplente do segmento profissionais que atuam junto aos idosos. Nada mais 
havendo para ser tratada nesta, a vice presidente Jussara agradece a presença de todos, informa 
que a próxima reunião do CMDI é dia 05 de julho, às 09h e encerra a reunião às 10h25min. Esta 
ata foi redigida por mim, Tereza Cristina da Silva Gomes, 1ª Secretária do Conselho Municipal dos 
Direitos do Idoso, que será lida e aprovada pelos demais presentes: Rosa Maria Dos Santos 
Pereira, Marina Aparecida Passos, Taciana Carlos de Oliveira, Mozart Luiz dos Santos, Jussara 
Rocha de Paula Andrade, Helio Reis dos Santos, Teresa Cristina da Silva Gomes, Maristela Silva 
Souza.  


